



## Bajo Reserva Exprés: Turbulencia entre Morena y sus aliados



MÉXICO (REDACCIÓN).- Nos hacen ver que el aplazamiento del debate de la reforma político-electoral que hoy se tenía programado en el pleno de la Cámara de Diputados deja ver la existencia de diferencias entre Morena sus aliados del Partido Verde (PVEM) y el Partido del Trabajo (PT) en donde hay resistencias de diputados a votar a favor de una reforma a la Constitución que saben que está muerta, pues la oposición ha anunciado que votará en contra y el partido oficial y sus aliados no reúnen los votos necesarios para aprobarla.

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados había acordado que la reforma electoral debatiría hoy en el Pleno, sin embargo, esta mañana el coordinador de la bancada de Morena, Ignacio Mier Velazco, adelantó a EL UNIVERSAL que la reforma electoral no se debatirá en el pleno este martes, como se había acordado; explicó que el dictamen es amplio, por lo que determinaron dar oportunidad de análisis una semana más.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/bajo-reserva-expres-turbulencia-entre-morena-y-sus-aliados>